REUNION CON LIBERALES EN GRANADA 04 de Agosto de 2002

El Señor Presidente: Se dirige a los presentes expresando los motivos de su lucha contra la corrupción, reafirmando su ideología liberal, y su fe en la unidad del liberalismo. Hizo un breve recuento de la guaca de pruebas de corrupción que tiene en contra del Presidente de la Asamblea Nacional y otras personas sin especificar detalles.

Dr. José Antonio Alvarado: Expresa el apoyo del grupo presente a la unidad del liberalismo y a la lucha del Presidente contra la corrupción, empatiza necesidad de una mayor participación política del Gabinete.

Dice que a gente quiere apoyarlo.

Se requiere una valoración del efecto de la Poderosa en el sector rural.

Necesidad de buena relación con la iglesia - debe hacerse directamente con cada obispo.

El Presidente contagia a la población - Necesidad de contacto más directo con el pueblo.

Buenas relaciones con el FSLN. O con otros Sandinistas disidentes.

Rigoberto Reyes: Poderosa.

En el campesinado – atender al campesinado.

Luchar por el Liberarismo verdadero. El que respeta los principios.

"El que está con Alemán está con la corrupción".

Irene Arévalo:

Compartió con Lorenzo – José, José Antonio – Sueño de Lorenzo del gran Partido Liberal. Se refiere a la Ley de Turismo.

No mensaje doble por los incentivos de esa Ley de Turismo.

Como promesa de Campaña, formación de inversiones – Esfuerzos en Cancillería y Zona Franca bajo un mismo techo.

Esfuerzo de los Zamora.

Se refiere a la falta de proyectos – Se necesita una estrategia.

Israel Kontoronoky:

Evitar caer en que otro grupo secuestre al Partido.

Miltón Arcia:

Necesidad de Ministros facilitadores a la Empresa privada – Tiene problemas con el Ministro Solórzano. El es inversionista – pide apoyo al sector privado.

El 1er. ferry – van con el 2do. No le ha dado audiencia – ha buscado el desarrollo del lago – a otros le da permiso.

Se refiere al barco que está construyendo – pide que los Ministros sean gestores públicos – reconoce honestidad del Presidente.

Zapata de León:

Que el partido no se convierta en otra secta – pide un plan - Una idea – Que estrategia – Que pasó para el gran PL

Francisco de Asis Fernández: Poner el patrimonio cultural al servicio de turismo – Museo de la Cultura en Masaya – Doña Lila propició ya reunión – Carlos Iván Hueck se opone y da problemas.

José Antonio: Problemas en el caso del CONPES - Hay malestar.

Se refiere que los perdigones de la corrupción no le llegan al dinosaurio – Mientras no se llegue al meollo de la Asamblea – Habla del calendario electoral, Elecciones de Alcaldes.

Avanza en esta lucha – es importante espacio político para todos los liberales.

Presidente: El PLC nace como MLC reseña histórica del Consejo de Estado – El asesinato de Jorge Salazar – explicó como Ramiro decidió al ir al Raizón para integrarse al Consejo de Estado a consultar con AAE – EBG lo apoyó - dice que fue el creador del Partido el 4 de Mayo de 1981

Se dirige a Irene – sobre lo de los inversionistas. – Reseña el papel de los Pellas – el centro de inversiones – Eduardo Montiel – Roberto Salvo - (Chairman of the board) – Ernesto Fernández. - Se va a instalar - Moncho Lacayo informa que se inaugurará en la otra semana – Vanegas para Asesoría en Turismo – el Clauster - a Kontaronosky le dice que tiene razón en lo de un grupo que secuestre al Partido.

Se refiere a la Reunión del martes y a la reunión del P.L. 2 por cada corriente.

A Francisco de Asis: Le dice que Carlos Iván es un problema.

Sobre el CONPES: toma en cuenta siempre habrá problemas - dice que el cumplió con lo de la CSJ.

Queremos fortalecer al Partido – Unidos – se refiere a la inyección del Mitch - similar a la inyección del terremoto lo que trajo un aparente desarrollo.

PIDE AYUDA A PARTIR DEL MIERCOLES.

Manifestase de varias maneras con firmas - sin violencias - candelas - vigilias.

José Antonio:

Lealtad a la patria.

León Nuñez: Bolaños es la última oportunidad de Nicaragua – hay que apoyarlo no solo porque tiene la razón.

La oportunidad que se perdió en 1989 la tenemos ahora con el Ing. Bolaños.